
Ltd. KVD Allroggen erläuterte dem Ausschuss die in der Vorlage deutlich gemachten Bedenken der 
Verwaltung gegen den Gesetzesentwurf. Es werde weiterhin versucht, über die Spitzenverbände Einfluss 
dahingehend zu nehmen, dass die Pflegestützpunkte nicht im ursprünglich vorgesehenen Umfang und 
nicht in Trägerschaft / Verantwortung der Pflegekassen geschaffen werden. 
Der Landrat habe inzwischen von einem Teil der angeschriebenen MdL und MdB positive Reaktionen auf 
sein diesbezügliches Anschreiben erhalten. 
Im Verlaufe der sich anschließenden Diskussion wurde deutlich, dass auch die Fraktionen diese 
Bedenken teilen. 


